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ما يلي هو ما تم الحصول عليه من تدوين ما ورد في الملف الصوتي وتحويله إلى ملف كتابي نصّي. ورغم أن تدوين النصوص يتمتع بدقة  ملاحظة: 

لتكون  عالية، إلا إنه في بعض الحالات قد تكون غير مكتملة أو غير دقيقة بسبب المقاطع غير المسموعة والتصحيحات النحوية. تنشر هذه الملفات  

 ة مصادر مساعدة للملفات الصوتية الأصلية، ولكن لا ينبغي أن تعُامل كما لو كانت سجلات رسمية. بمثاب

[ANN74  اجتماع اللجنة الاستشارية الحكومية   -| منتدى السياسات 

 بتوقيت أمستردام   17:30إلى  16:30 - 2022يونيو/ حزيران   13الاثنين 

 

 

 

هل يمكن أن نطلب من الحضور الجلوس من فضلكم؟   مساء الخير، أيها السيدات والسادة.   نايجل هيكسون:  

الشخص الأخير الذي لم يجلس عليه أن ]لا يمكن تمييزه[ ]مزاح[، والآخر يجب أن يغني  

 بشكل منفر. حسنًا. إذًا، لنبدأ الاجتماع.  ورئيستنا منال.

 

 

منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:  شكرًا جزيلًً لك نايجل على مساعدتك. شكراً لكِ، ونرُحب بعودة الجميع. 

عدة   ذكرنا  كما  الاجتماعي.  للتواصل  مخصصة  واحدة  ساعة  لدينا  سابقًا،  ذكرت  كما 

لقاء لنا وجهاً    ممثلًً جديدًا للجنة الاستشارية الحكومية منذ آخر  150مرات، كان لدينا  

. لذا، كما قد تكونوا شعرتم، لا يعرف الناس بعضهم 2019لوجه في مونتريال في عام  

البعض ونحتاج إلى محاولة كسر الحواجز بينهم، وجعل الجميع يضعون صورة للًسم،  

ويتعرفون على بعضهم البعض أكثر ويكونوا أكثر راحة ومعرفة مع الزملًء. بالإضافة  

وتشجي إعداد  الاستشارية إلى  اللجنة  أعضاء  جميع  بين  العلًقات  وتشجيع  المشاركة  ع 

الحكومية والتعاون. وبهذا، مرة أخرى، أود أن أشكر كل من ساهم في هذه الدورة. أنا 

هنا متفاجئ مثلكم جميعًا، لذا سنرى كيف ستسير الأمور. لكنني متأكد من أن الكثير من 

 نايجل؟  المرح والأشياء الممتعة تنتظرنا.  صحيح،

 

نعم، بالتأكيد، سيكون الأمر ممتعًا!  وعلى الجميع المشاركة.  لأنه إذا لم تشارك، فلن   نايجل هيكسون:  

]صوت ضحك[ لا، جوليا هي الرئيسة هنا في    - تنتقل إلى الجزء الأكثر متعة. إذن هذا  

نها صممت  لك   -يجب أن أخلع هذا القناع قليلًً    -جلسة اللجنة الاستشارية الحكومية هذه  

هذه الجلسة لذا ستكون ممتعة. كما قالت منال، إنه احتفال لكسر الحواجز، إذا أردت، أن  

نجتمع معًا. لقد كان بعضنا معًا وعرف بعضنا البعض من قبل من سياقات سابقة، إذا  
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صح القول، في اللجنة الاستشارية الحكومية أو مؤسسات أخرى، لكن الكثير منا التقى 

شكرًا لكم،   -وأولئك الذين تشرّفنا بالذهاب إلى قصر السلًم أمس معهم     للمرة الأولى.

أليسا، وبعض الأشخاص الذين قابلوها لأول مرة وستتاح لنا الفرص مع مرور الأسبوع 

بتيسيرها بعد جلساتنا. لأن هذه هي    ICANNللتعارف في حفلًت الاستقبال التي تفضلت  

عًا.  نجتمع ونتحدث سويًا ونفهم بعضنا البعض  الطريقة التي نعمل بها بشكل تعاوني م

الحواجز حيث سنطرح  النوع من جلسات كسر  بإجراء هذا  لذلك سنبدأ  تقدمًا.  ونحرز 

 عليكم بضعة أسئلة استطلًعية، وأعتقد أن جوليا ستطرح ما يدور حول هذه الأسئلة. 

 

 

يسجلوا الدخول، إذا كان بإمكانكم تسجيل    شكرًا لك، نايغل. لذلك بالنسبة لأولئك الذين لم جوليا تشارفولن:   

، لأن الاقتراع سيجري هناك. سيكون هناك سؤالان وبضع دقائق  Zoomالدخول إلى  

للإجابة.  وفي غضون ذلك، أعتقد أنه يمكننا تسليم الكلمة إلى أليسا ويمكننا مراجعة نتائج 

 الاستطلًع. شكرًا. 

 

 

الجميع على مكالمة  شكرًا جزيلًً.    نايجل روبرتس:  يفعلونه على Zoomهل  الجميع ما  ؟  هل يعرف 

 ؟Zoomتطبيق 

 

 

 يبدو أننا نحصل على إجابات.  جوليا تشارفولن:    

 

 

]ضحك[ هذا جيد بالفعل. هذا ما نحتاجه، نحتاج إلى الإجابات. حسنًا. إذن هل يجب أن   نايجل روبرتس:  

 ننتقل إلى الجزء الثاني من الأسئلة؟ 
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 لدينا مداخلة من أليسا أولاً.  تشارفولن:    جوليا

 

 

 نعم، عذرًا.  إذا كنت أتابع نصي، فسيكون ذلك رائعًا. الكلمة لك.  نايجل روبرتس:  

 

 

لقد أدركت للتو أنه في كل مرة أتيحت لي الفرصة للتحدث، لم أقدم  شكرًا لك، نايغل.   أليسا هيفر:  

نفسي نظرًا لاستهلًل الأشخاص بقول "أليسا، الكلمة لك".  لذلك أود أن أغتنم هذه الفرصة  

لأقدم نفسي. اسمي أليسا هيفر، وأنا ممثلة اللجنة الاستشارية الحكومية لهولندا. لدي أيضًا  

بديلة حكومية  استشارية  مؤتمر  لجنة  يتابع  الآن  للأسف  إنه  مسموع[  ]غير  مارك   ،

حسنًا، عن بعُد، لذلك لن يكون هنا اليوم؛ سيكون هنا    -تكنولوجيا المعلومات من المنزل  

 على الأرجح غدًا. 

 

أعتقد أنه تم سؤالي عن توقعاتي لهذا الأسبوع، وقد تم إخباري هذا الصباح أيضًا للتعرف 

أفضل للجنة الاستشارية الحكومية حول مواضيع معينة عليك والعمل معًا لخلق إجماع  

على   والتعرف  الراحة  فترات  أثناء  البعض  بعضنا  للتحدث مع  الفرصة  لنا  تتاح  حيث 

بعضنا البعض أكثر قليلًً، كما سنناقش موضوعات محددة تهمك.  وإذا تحدثت عن نفسي،  

لاستشارية الحكومية  فقد كنت قد ناقشت بالفعل بعض هذه القضايا بين أعضاء اللجنة ا

 الآخرين هذا الصباح. نعم، آمل أن ينتهز كل شخص آخر هذه الفرصة للقيام بذلك. 

 

أن   إذا جاز لي  أثناء وجودك هنا.  القيام به في لاهاي  أيضًا سؤال حول ما يجب  لدي 

أوصي بمتحف واحد، فإنني أوصي بشدة بالذهاب إلى موريتشويس.  آسف إذا كان من  

الاسم القرط    الصعب نطق  ذات  السيدة  لوحة  إنه موريتشو، ويعرض  بشكل صحيح.  

 اللؤلؤي، إنها جميلة حقًا.
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وهي تعرف أفضل الحانات والمطاعم. إنه مكان رائع، أليس كذلك، لاهاي؟  نحن حقاً   نايجل هيكسون:  

نتائج   إلى  أن جوليا ستعود  أعتقد  ثم  لذا سننتقل الآن سؤالين  لوجودنا هنا.  محظوظون 

لًع بعد ذلك بقليل. لذا فإن السؤال الأول في الواقع موجه إلى منال. لذلك سوف  الاستط

أسأل منال سؤالاً.  ونعم، لا أحصل غالبًا على فرصة ]ضحكة خافتة[ ولكن منال، فكري 

الأولى مع   أيامك  لكن فكري في  العهد هنا،  أنك حديثة  أعلم  أعني،  الأولى.  أيامك  في 

ICANN  حكومية. ما هي أكبر مفاجأة بالنسبة لك بشأن  واللجنة الاستشارية الICANN  

 واللجنة الاستشارية الحكومية؟ 

 

 

مع   منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:   جدًا،  بعيد  هذا  الأولى،  الأيام  في  نايغل.  لك،  ،  ICANNشكرًا 

أحضر أبدًا    بصراحة، أول ما فاجأني هو اجتماعات مجلس الإدارة التي عُقدت علنًا. لم

 أي اجتماع لمجلس الإدارة يعُقد علنًا بهذا العدد من الحضور ليشهد المناقشات وكل شيء. 

 

اجتماع    نستضيف  كنا  أطول.  القصة  فإن  الحكومية،  الاستشارية  اللجنة  مع  لكن 

ICANN5  كنت خريجًة حديثة وكنا نساعد في تنظيم الفعاليات، وكانت .ICANN    في ذلك

جان فعالية  أننا  الوقت  بما  مديري  وأخبرني  مصر.  في  السنوية  الإنترنت  لفعالية  بية 

المضيف، فعلينا الذهاب لحضور اجتماعات اللجنة الاستشارية الحكومية.  نحن الحكومة 

والمضيف، لذا سنذهب ونحضر. لم نكن أعضاء لكني تحدثت إلى الرئيس في ذلك الوقت  

 وأخبرني أن كل شيء جاهز، فقط تابعي. 

 

م أستطع دخول الغرفة. كانت مقفلة بمفتاح.  وقد قيل لي أن هذه هي الطريقة  ذهبت ول 

التي تجتمع بها اللجنة الاستشارية الحكومية، حيث يجتمعون خلف أبواب مغلقة، وقد تم 

قفلها فعليًا بمفتاح. لم أكن أعرف ماذا أفعل لأنني يجب أن أبلغ مديري بأنني حضرت  

أنني لا أستطيع الدخول لأن الباب كان مغلقًا، ولم يكن الاجتماع ولم أتمكن من إخباره  

ذلك عذرًا. ولكن مرة أخرى كنت عالقة. فهذا ما فعلته. كان عليه أن يتصل بالرئيس مرة  

أخرى، وسُمح لي بالدخول وكان حدثاً رسميًا للغاية، وكنت متوترة للغاية. كنت حذرة  
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لأقف عليها، لذلك كنت هادئة   جدًا حتى لا يتم التعرف علي كأنني أبحث عن الأرض

جدًا.  وبعد عامين كنت أحضر حدثاً أفريقيًا في غانا، وشاهدوا اسمي ضمن الحاضرين،  

لذا اتصلت بي سكرتارية اللجنة الاستشارية الحكومية وسألتني هل أنت في مصر؟  ليس  

اللجن إلى  تنضمين  لماذا لا  الحكومية.  الاستشارية  اللجنة  في  ة  لدينا شخص من مصر 

الاستشارية الحكومية؟  فقط أرسل لي خطابًا رسميًا.  وهذا كل شيء. وقد فعلنا ذلك.   

استمريت بالحضور بعد ذلك من حين لآخر، ثم بانتظام، ثم أصبحت مدمنة على ذلك.  

 ونعم، ها أنا ذا. 

 

 

ع رؤيتكم. أعني،  شكرًا جزيلًً لكِ يا منال. نحن سعداء جدًا لأنك أصبحت مدمنة. من الرائ نايجل هيكسون:  

لقد طُلب مني أن أقول بضع كلمات عن أكبر مفاجأة لي، إذا صح القول. لكنني في الحقيقة  

محتالة إلى حد ما، فأنا لم أشارك في اللجنة الاستشارية الحكومية منذ فترة طويلة على  

الإطلًق.  لقد ارتبط اسمي باللجنة ولكن زميل سابق لي، مارك ]غير معروف[ الذي 

يعرفه البعض في قسم الاتصالات لدينا في المملكة المتحدة، كنت أعمل معه في   ربما

لندن وأشرف على بعض أعمال الاتحاد الدولي للًتصالات ومؤسسات أخرى وأخبرني 

وفي ذلك الوقت لم أكن متأكدة فعليًا من طبيعة  .   ICANNأنه ذهب إلى الاجتماعات في  

ICANN  لكنه قال إن الميزة العظيمة لهذه الاجتماعات هي أن .ICANN   عقدت اجتماعاتها

 في أماكن لطيفة. لذا ]ضحك[ بدت لي منظمة رائعة للًلتحاق بها.

 

كعضو في فريق العمل    ICANNبعد ذلك بوقت قصير، حظيت بامتياز الانضمام إلى   

مع  وعم اللجنة  2020إلى    2012من    ICANNلت  على  انعكاسًا  هذا  يمثل  لا  لذا،   .

أنها حقًا   لكنني أعتقد  الحكومية بقدر ما يكون الآخرون مؤهلين للحضور،  الاستشارية 

لكونها أسرة دافئة، إذا صح القول، وكان ذلك شرفًا مطلقًا وسعادة    ICANNملًحظة لـ  

. إنها منظمة تهتم بالتفاصيل حقًا، الكثير ICANNغامرة في العمل كعضو فريق عمل في  

من الأشخاص المحترمين هنا يفهمون في الاختلًفات، فهذا كان ذلك ملحوظًا جدًا بالنسبة 

في الواقع شخص عملت منال    - لي.  ولقد كان من دواعي سروري أن أعمل لدى شخص  
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ه توفي قبل بضع معه، تيريك ]غير معروف[ رئيس المشاركة الحكومية في جنيف، ولكن

 - سنوات ولكنه عمل مع 

 

 

 في الواقع، كان هو من طلب مني حضور الاجتماع. منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:  

 

 

]ضحك[ أعتقد أن الشيء الرئيسي هو أن التجربة الأساسية متمثلة في العمل مع أشخاص   نايجل هيكسون:  

أو أيا كان ما نقوم    ICANNرائعين سواء كان ذلك في اللجنة الاستشارية الحكومية أو مع  

أشخاصًا  هناك  كان  أنه  العلم  لكن يرجى  ذلك.  ونختبر  الأشخاص  نعمل مع  فنحن  به، 

ة الحكومية لفترة من الوقت.  يرجى الانضمام قبل الانتقال  آخرون في اللجنة الاستشاري

إلى سؤالنا الثاني. لذا يرجى تولي الكلمة، فقط قل من أنت وإذا كان لديك أي أفكار حول  

يرجى   -عذرًا، أيامك الأولى في اللجنة الاستشارية الحكومية    -  ICANNأيامك الأولى في  

 المشاركة. يرجى التفضل بالمتابعة.

 

 

شكرًا لك، لقد شاركت خبرتي في هذه الاجتماعات اللطيفة للجنة الاستشارية الحكومية.    ثل إندونيسيا:  مم 

تعلمت   إلى    -لأنني  الانضمام  في  بدأت  عندما  الإنترنت  تنظيم  كيفية  أساسي  بشكل 

اللجنة   أعضاء  جميع  أن  هو  المهم  والشيء  الحكومية.   الاستشارية  اللجنة  اجتماعات 

لحكومية )ردود الفعل الصوتية( لطيفون، ومعظمهم لطفاء ويعملون وشديدو الاستشارية ا

التركيز حتى انتهاء المهمة. أول ما أتذكره هو عندما أجرينا مناقشة ساخنة ومكثفة للغاية 

 لقد نسيت.  -حول ]يتعذر تمييزه[ في سنغافورة، وكان الرئيس 

 

 

 دريدون.   منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية: 
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نعم، كان على أصدقائي من الاتحاد الأوروبي انتظار الاتصال من بروكسل حتى يزودنا  ممثل إندونيسيا:  

]يتعذر تمييزه[ بالعشاء، لذا يمكنك تخيل مدى تركيز على المهمة. وتمنيت في نفسي لو  

 كان كل الناس في العالم هكذا. 

 

فة في اللجنة الاستشارية الحكومية. قد تعتقد  يوجد الكثير من الدول ووجهات النظر المختل

دولة واحدة أن هذا لا بأس به؛ قد يعتقد شخص آخر أنه ليس كذلك. وأنا أفهم ذلك.  كل  

دولة لديها ثقافتها الخاصة، ولوائحها التنظيمية، لذا يمكنني التعلم من الدول الكبيرة إلى  

 ا. الدول الصغيرة، إنه أمر مثير للًهتمام للغاية. شكرً 

 

 

 شكراً جزيلًً لكم، ولكل ما ساهمتم به.  نايجل هيكسون:  

 

 

أشوين  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:   إليها  يشير  التي  الطويلة  الاجتماعات  فإن  القول،  أمكنني  إذا 

والتي انتهت بعد منتصف الليل كانت على نطاقات عامة جديدة عالية المستوى، هذا مجرد  

 يه ]ضحك[ تنب 

 

 

 هل هناك أي أحد آخر؟  نعم، نايجل هيكسون:  

 

 

أوغندا.   ممثل أوغندا:    من  تمييزها[  ]يتعذر  غلوريا  معك  بالجميع،  لي  مرحباً  لقاء  أول  فنلندا  شهدت 

هل هذا موقف حكومي؟    -دون أن أقول من    -ورفعت يدي وأنا أتحدث، ثم سألني جاري  

الحكومة  تقوله  ما  هو  هنا  تمثله  ما  لا،  وقال  هذا.  نناقش  أن  المفترض  من  لا،  وقلت 
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الأوغندية. لذا منذ ذلك الحين وقبل إبداء رأيي، يجب أن أحصل على تصريح، وهو أمر 

 للًهتمام، لكنها كانت تجربة تعليمية. شكرًا جزيلًً. مثير

 

 

لم يكن هناك أي شخص آخر؟  من   نايجل هيكسون:   الثاني ما  إلى سؤالنا  ننتقل  أن  شكرًا. ربما يمكننا 

ولكن هناك الكثير من الفرص لأي شخص  فضلك ارفع صوتك إذا لم أتمكن من رؤيتك. 

للدخول في أي وقت. لكن سؤالنا الثاني اليوم يدور حول الأشياء حقًا، فبدلاً من الاستماع 

إلى هذا الاجتماع  الجدد  الوافدين  قليلًً، دعنا نسمع من  أكثر  لديهم خبرة  إلى أشخاص 

رو زميلتي،  أولاً  أدعو  لذلك  الحكومية،  الاستشارية  للجنة  ستخبرنا الخاص  التي  ز، 

 هذا غير عادل حقًا بعد يومين فقط ولكن هذه هي الطريقة التي نعمل بها هنا.   -بانطباعها  

 

 

شكرًا جزيلًً على تقديمك لي، نايجل، ولقد كان من دواعي سروري أن ألتقي بالجميع  روز:   

بشأن   لي  بالنسبة  مفاجأة  أكبر  فإن  لذا  والأمس.  اليوم  الآن  ثر  ICANNحتى  وة كانت 

المعلومات التي يقدمونها للمبتدئين الجدد، والندوات عبر الإنترنت، وموجزات التفاصيل  

حول القضايا الرئيسية، وكان ذلك مفيدًا جدًا بالنسبة لي، أثناء التحضير لمنتدى السياسة  

لذلك، كانت كل هذه المعلومات    ICANNفي غضون أربعة أسابيع فقط، وأنا ممتن جدًا لـ  

 ة جدًا.مفاجأة جيد

 

الطبيعة  هي  الحكومية  الاستشارية  اللجنة  بشأن  لي  بالنسبة  الأكبر  المفاجأة  كانت  ثم 

التعاونية لكيفية عمل اللجنة الاستشارية الحكومية مع العديد من المجموعات الأخرى في  

ICANN   المنتديات، تعمل العامة وغيرها. أحيانًا في  بما في ذلك منظمة دعم الأسماء 

معزل ولكن هنا يبدو أن الجميع يعملون معًا. من الواضح أننا حصلنا على  المجموعات ب

معًا   العمل  حقًا  الرائع  لذا من  في وقت سابق،  العامة  الأسماء  دعم  تحديث من منظمة 

 والاستفادة من خبرة بعضنا البعض لتطوير الحلول. 
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السلًم، وعلى    وأخيرًا، لأتقدم بالشكر إلى أليسا، ولا سيما على جولة الأمس في قصر  

تنظيم ذلك.  لقد كانت طريقة رائعة حقًا للقاء والترحيب مع العديد من الأشخاص. شكراً 

لتقديم   القدوم  الحالي، ويرجى  الوقت  نايجل في  إلى  الكلمة  على وقتكم.  سأعيد  جزيلًً 

 أنفسكم لي، وأود أن ألتقي بأكبر عدد ممكن من الناس هذا الأسبوع.

 

 

 را لكم، ومن الرائع التواجد معكم. فليخبرنا إيان من أستراليا ليخبرنا قليلًً عن تجربته.شك نايجل هيكسون:  

 

 

هو  إيان شيلدون:    هذا  بأستراليا.  الحكومية  الاستشارية  اللجنة  ممثل  شيلدون،  إيان  نيجل.  لك،  شكرًا 

ان.  الخامس، والأول شخصيًا لذا ما زلت حديث العهد نسبيًا في هذا المك  ICANNاجتماع  

كان ردي يشبه إلى حد كبير رد روز، كان يجب أن أكون في لجنة التنسيق. لذلك سوف  

وتنوع مجتمع   ثراء  فاجأني هو  أكبر شيء  أن  أعتقد  مألوف.  أكثر بشكل غير  أتحدث 

ICANN ويقدمون يأتون  الحياة  مناحي  جميع  من  أشخاصًا  تسمع  أن  الرائع  لمن  إنه   .

 ل الإنترنت.مساهماتهم في شيء بالغ الأهمية مث

 

التحديث السابق من سيباستيان وسماع طفله في الخلفية ورؤيته في حديقته، بالنسبة لي  

. وأعتقد أنه في بعض الأمور الدولية ]غير  ICANNهذا رائع ويمثل حقًا ثراء مجتمع  

القابلة للتمييز[ منظمة ومتوترة، وأنا أستمتع حقًا بالتنوع في المشاركين الذين نستقبلهم 

. وأعتقد أن هذا يمتد إلى تأملًتي في اللجنة الاستشارية الحكومية أيضًا،  ICANN  عبر

ومدى دفء المجتمع العام ومدى وجوده. كان من الرائع حقًا أن تتجول وتتناول القهوة  

واللجنة الاستشارية الحكومية ترحيباً ودافئاً بشكل   ICANNوتبدأ محادثة. إجمالاً، وفرت  

منيعة.  وكان هناك منحنى تعليمي حاد وأولئك   ICANNأن تكون لا يصدق. كنت أتوقع 

الذين ساعدوني على التعود على السرعة، كان هذا رائعًا للغاية. شكرًا لكم سأغادر الغرفة  

 الآن. 
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شكرًا، إيان، لقد فزت بجائزة الشخص الذي قطع أكبر مسافة في هذا الاجتماع. كان يجب   نايجل هيكسون:  

أن أقول في وقت سابق، بالطبع، أننا لسنا كيان ملموس، نحن أبعد من ذلك ولدينا الكثير 

، وسنتطلع إلى تعليقاتك.  وقد  Zoomمن زملًئنا المحترمين.  لذا ارفع يدك في غرفة  

في تلك   GANGويج أن تقدم لنا خبرتها في أن تكون عضوًا في عرضت أنابيث من النر

 السنوات الأولى. لكن أي شخص جديد يريد أن يقول أي شيء عن تجربته؟  نعم، عذرًا.

 

 

 لتكن السيدات أولاً.  ممثل باراغواي: 

 

 

بًا، لذلك أول اجتماع شخصي شكرًا.  لقد حضرت نفس عدد الاجتماعات مثل إيان تقري ممثل الولايات المتحدة الأمريكية:    

افتراضية،   اجتماعات  في عدة  لقد جلست  الحكومية.   الاستشارية  للجنة  ممثلًً  بصفتي 

وشاركت فيها، لكنني أعتقد أن شيئاً كان مفاجئاً بعض الشيء لمجرد الانتقال إلى السؤال  

الجزء  2 المناقشة  2،  المزيد من  أتوقع  الحكومية، وكنت  الاستشارية  اللجنة  من    حول 

انطباعي    -مختلف   كان  لقد  المختلفة.  الحكومية  الاستشارية  اللجنة  أعضاء  من  العديد 

على الرغم من أن هذا بالتأكيد ليس انتقادًا لجميع أولئك الذين يتولون الكلمة    -الأولي  

إلا أنه تم التركيز بشكل أساسي على عدد قليل من المشاركين المختلفين.   -ويتدخلون  

سيكو أنه  اللجنة  أعتقد  أعضاء  عبر  تنوعًا  أكثر  مشاركة  هناك  يكون  أن  الرائع  من  ن 

 الاستشارية الحكومية وعبر البلدان المختلفة. 

 

لذا فإن أحد آمالي هو أنه خلًل هذا الاجتماع سأكون قادرًا على التواصل مع الأشخاص   

ية، وآمل  الذين لم أسمعهم يتدخلون أو يشاركون في اجتماعات اللجنة الاستشارية الحكوم

أكثر  فقط على نحو  أعتقد  لكنني  قليلًً.  أكثر  ذلك  الشخصي في  المكون  أن يساعد هذا 
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أتفاجأ من عدم   -وآمل ألا تكون ملًحظة جادة، ولكن هذا مجرد انعكاس عملي    -عملية  

 مشاركةالمزيد من الناس وأتساءل فقط كيف يمكننا تشجيع ذلك.

 

 

ن. نعم، هذه بعض النقاط الجيدة حقًا التي نحتاج إلى التفكير فيها. شكرًا جزيلًً يا سوزا  نايجل هيكسون:  

 أعتقد أن هذاممثل باراغواي، أليس كذلك؟

 

 

هذا صحيح، نيكولاس ]غير معروف[ من اللجنة الاستشارية الحكومية باراغواي. وأنا   ممثل باراغواي:   

أعرفك يا نايجل، من الجيد أن أراك مرة أخرى وجهًا لوجه. يسعدني أن أرى العديد من  

الزملًء المميزين الآخرين مثل بار، وتريسي، وجورج وكثيرين غيرهم.  لسوء الحظ،  

قدامى ولكن من الجيد أن أرى الممثلين الجدد أيضًا، وأردت  لم أتمكن من رؤية الأصدقاء ال

كيف يمكنني أن أقول   -فقط التحدث عن أحد الأشياء التي ما زالت تفاجئني كثيرًا، وهي 

اللطف ما يزال في الأجواء. عملية تطوير السياسة، عملية تطوير السياسة المعجلة،    -

الداعمة،   ومIDPالمنظمة  الاستشارية،  اللجنة  بعض ،  مع  نتحدث  وكنا  ذلك.   إلى  ا 

الأصدقاء من إنجلترا حول الحاجة إلى الترجمة إلى لغة بشرية لبعض النقاط المهمة التي  

تمت مناقشتها مثل إساءة استخدام نظام اسم المجال والتحدث مباشرة عن التصيد الاحتيالي  

 والبريد العشوائي وتلك الأشياء. 

 

كر اختصارًا لمفهوم اللطف، كما أسميه، ما زال  لكن على أي حال، أردت فقط أن أذ 

إلى   الوصول أمس  أتمكن من  لم  الحظ،  للغاية وجودي هنا. لسوء  لقد سرني  موجودًا. 

قصر السلًم، وأشكرك مرة أخرى، أليسا على الدعوة ولكن تأخرت رحلتي؛ وصلت إلى  

ي حال، أردت  مساءً. على أ  5:00مساءً. ووصلنا إلى الفندق الساعة    4:00هنا الساعة  

 مشاركة ذلك، شكرًا لك. 
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شكرًا جزيلًً.  ومرة أخرى، شكرًا لك على قطعك كل هذه المسافة، أقدر ذلك كثيرًا. هل   نايجل هيكسون:  

هناك آخرين؟  أعتقد أن نظري ليس واضحًا كما يجب. هل من أحد آخر؟  هناك القادمون  

ا رفعت يدها. يرجى تقديم نفسك  الجدد الآخرون الذين قد يرغبون في المساهمة. جولي

 سيدي.

 

 

اسمي فرانسيس كوباهيرو من بوروندي، وهو  فرانسيس كوباهيرو، نائب رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  شكرًا جزيلًً.    

نائب جديد لرئيس اللجنة الاستشارية الحكومية.  تجربتي مدهشة، فقد شاركت في الغالب  

]غير   ICANNفي أنشطة تكنولوجيا المعلومات، وأتذكر عندما جاءت ]غير معروف[  

ا كان نعم، حسنًا. وم  -و   ICANNمعروف[ قبل ست سنوات لمقابلة الوزير، لذا أوضح  

قال،   تمييزه[  يمكن  ]لا  من  زميلي  أن  أشرح  أن  الصعب  من  لي،  بالنسبة  صعبًا 

الترجمة مهمة جدًا هنا في   فإن  لذا  بلد فرنسي،  المجتمع، ونحن  الاختصارات وتمكين 

بعض الأحيان.  ومن ثم لدينا نهج أصحاب المصلحة المتعددين، لذلك عندما تذهب إلى  

د المسجلين في منظمة دعم الأسماء العامة، وعندما هناك يكون لديك نفس المنصب كأح

ولتنظم اجتماعًا مع الوزير   -تذهب إلى اللجنة الاستشارية الحكومية، فأنت تمثل الدولة  

الليالي   من  الكثير  نقضي  فنحن  بالتصويت،  يتعلق  فيما  الخارجية، خاصة  الشؤون  في 

ذا ليس ما تفضله، التزم الصمت.   والأيام، ونعمل أيام الأحد لدعم الدول.  لذا فرانسيس، ه

وكان ]يتعذر تمييزه[ حتى أدليت بصوتي في اللحظة الأخيرة، أتذكر أنني واجهت بعض  

أعتذر لأنني انتظرت اللحظة الأخيرة لأنه في بلدي، نقول    -المشاكل مع السيدة جوليا  

بلدان.  لذا  حسنًا، لدينا العديد من الأشخاص، ويجب أن نأخذ هذا في الاعتبار في بعض ال

أعود إلى ممثل بلدي، لا بد لي من تقديم إيجاز.  لذا كان الوزراء أمامي، كان الأمر أشبه  

 بالشرح.

 

حسنًا، هل ستحتاج   -وشيء آخر كان مضحكًا. عندما تم تعييني لمنصب نائب الرئيس   

لى  إلى ميزانية؟ ]ضحك[ سوف تحتاج إلى المزيد من الأشياء؟  وكما قلت، عندما نترجم إ

الفرنسية، هذا الرئيس البوروندي )تعذر تمييزه(، يكون الأمر حساسًا للغاية.  وأحيانًا لكي  
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حسنًا، سأرسل لك شيئاً.  ويجب أن    -يأخذوا الكلمة، علينا التعامل مع هؤلاء الوزراء  

 نتوخى الحذر. 

 

يقارب    لكن الشيء الجيد، لقد قمنا ببيع إدارة ]غير مسموع[ وأذكر أن الأمر استغرق ما

في برشلونة، لذلك قمنا بدعوة أحد الأشخاص الرئيسيين.    2017أو    2018عام واحد في  

الشخص الرئيسي هو الرئيس، رئيس النظام، لذلك جاء وقلت حسنًا، تعال، اسمع، لأنه 

وزارة   بين سجل  التفاهم  مذكرة  على  التوقيع  إلى  اضطروا  الذين  الأشخاص  أحد  كان 

ها بعد أسبوع واحد. لأنه في بعض الأحيان ليس لديهم المزيد.   الانتظام، لذلك تم إرسال

 لا، لا، هذا في مرسومنا، نحن مسؤولين. ]ضحك[ 

 

وفقًا  برشلونة  إلى  بالحضور  لنا  لكونها سمحت  الحكومية  الاستشارية  المنظمة  وأشكر 

شركات  أن  يرون  الآن  هم  الماضي،  العام  كان  أتذكره  آخر  وشيء  للبروتوكولات. 

تجني الكثير من المال، لذلك فرضوا ضريبة جديدة على البيانات. وهذا يعني   الإنترنت

.  لذلك عقدنا الاجتماعات وحضرناها لأنهم يرون ICANNأن أسلوب ]غير مسموع[ من  

الدخل.  لذا بعد الشرح لمجتمع الإنترنت بأكمله، وبعد شهر واحد قال وزير المالية حسنًا،  

هذا هو الشيء الذي كان بالنسبة لي تجربة رائعة مررت    أوافق على إلغاء هذه الضريبة.

 بها. شكرًا.

 

 

يمكننا   نايجل هيكسون:   ربما  متأكد.  أنا  لمشاركتها،  الخبرات  الكثير من  ولديك  ذلك.  شكرًا جزيلًً على 

قراءته   يمكنني  الذي  الثالث  السؤال  إلى  من    -الانتقال  نوع  هذا  إذن  ذا.  نحن  ها  أوه، 

قدم التي  هذا  النصيحة  يحضرون  الذين  الخبرة  ذوي  الأشخاص  أو  الجدد  للقادمين  تها 

الاجتماع؟  بعبارة أخرى، أعتقد أن هذا جزءًامن وجهة نظر سوزان حول كيف يمكننا  

للغاية،  إنه صعب  الأمر سهلًً،  ليس  وبالطبع  الاجتماعات.   هذه  في  المساهمة  جميعًا 

الجدد ليكونوا قادرين على ا  المختلفة وفهم خاصة بالنسبة لأولئك  العمليات  لتقاط جميع 

 موقفنا بشأن مشكلة معينة.
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  - لكن لدينا شخصًا يفهم ربما أفضل من معظمنا حيث نحن في قضايا مختلفة، وهذا هو  

الفائدة في هذا   أنا عديم  أعتذر،  أنا  النقطة الأخيرة؟ آسف،  التعليق على  أوه، هل تريد 

 ]ضحك[. 

 

 

الخارجية الأرجنتينية، وأنا ممتنة جدًا لوجودي هنا  شكرًا.  معكم غابر الأرجنتين:   ييلً من وزارة 

اليوم في لاهاي شخصيًا.  وهي تجربة رائعة، فهي تجعل الموضوعات أعمق بكثير من  

بعُدها.  وأود أيضًا أن أشكر أليسا على الترحيب وزيارة القصر هنا، كانت الزيارة رائعة.  

ن عنه حول كيفية الانخراط والمشاركة هنا.  وهو  وكذلك بالنسبة لسوزان وما كنت تتحدثي

سؤال أطرحه على نفسي أيضًا عندما أقول كيف يمكنني إشراك الهيئات الحكومية في 

لدينا  ICANNبلدي في   أتيت، ربما يكون هناك سياق مختلف وحيث يكون  أين  ؟  من 

الإنترنت   مسموع[  ]غير  الإنترنت  -أولوية  إلى  الوصول  توسيع  يمكننا  بطريقة    كيف 

ميسورة التكلفة وربما ]غير مسموع[ مثل هذه الموضوعات المهمة التي يجب أن نناقشها 

 في نفس الوقت أثناء القيام بذلك ]غير واضح[ الوصول يناقش أيضًا إدارة الإنترنت. 

 

العمليات   مقدار  أيضًا  أضيف  أن  وأود  الاختصارات،  عن  يتحدث  نيكولاس  وكان 

المناقشة.  وهذا  والاختصارات والسياسات و التقارير بدلاً من جوهر  التواريخ وأسماء 

ما هي    -شيء   ؛ سأعرف  الجوهر  أتحدث عن  إذا كنت  أكثر وأفضل  لأنني سأعرف 

 حدودي في الموقف الوطني. شكرًا جزيلًً. 

 

 

 شكراً جزيلًً لك، إنه لشيء رائع أن أراك هنا.  ولدينا تجارب رائعة في بوينس آيرس. نايجل هيكسون:  
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معكم جورج كانسيو من الحكومة السويسرية. سيكون من الجرأة بالنسبة لي أن أقدم لكم   جورج كانسيو:  

نصيحة، لكن تجربتي الشخصية قد تكون مفيدة لكم.  أعتقد أن إحدى الخصائص الرئيسية 

هي أنها ليست فقط هيئة أصحاب مصلحة متعددين، في مجتمعنا، ولكنكم   ICANNت  لميزا

تتخذون قرارات في نهاية المطاف. لذلك ربما بصفتنا اللجنة الاستشارية الحكومية، لا 

نتخذ القرار النهائي ولكننا جزء من عملية صنع القرار. وهذا مختلف تمامًا عن العديد 

تضم   التي  الأخرى  الأماكن  خلًل  من  نموًا  شهدت  والتي  متعددين  مصلحة  أصحاب 

 السنوات الماضية.   

 

بأصحاب   يتعلق  كل شيء  الشباب لأن  لبعض  بالنسبة  جديدًا  شيئاً  هذا  يعتبر  لا  وربما 

المصلحة المتعددين. ولكن الشيء المختلف هنا إلى حد ما هو أنه في أماكن أخرى نقوم 

نها قرارات فعلية. ولديك تأثير على كيفية عمل  فقط بتبادل الآراء. لكن هنا وفي النهاية إ

نظام اسم النطاق بالفعل، والذي يربط الإنترنت معًا. إذن، أعتقد أن هذا مهم جدًا. وربما 

تكون العمليات والمختصرات معقدة، لكن يمكن تعلمها من خلًل العمل بطريقة ما. لذلك  

ن خلًل العمل، ومن خلًل  لا تخجل، ولا تخف، لا أحد يعرف كل شيء، وسوف تتعلم م

 الانخراط.

 

وفي كثير من الأحيان، حتى لو كنت تعرف قضية ما، فأنت تعرفها فقط من جانبك،  

ومن وجهة نظرك، وعادة في هذا المكان من منظور الحكومة.  وأنت تعلم أن منظور 

الحكومة متمثل بعدد لا يحصى من وجهات النظر لأنه يختلف عما هو عليه عندما تكون 

رة فنية بخلًف مكان مختلف في الحكومة. إذن  الأمور متعلقة بالشؤون الخارجية ووزا

إذا اشتركت، فسوف تتفاعل مع الأشخاص   -ما يجعل التجربة غنية جدًا هو أنك ستتفاعل  

القادمين من القطاع الخاص ومن أجزاء مختلفة جدًا من القطاع الخاص ومن المجتمع 

 المدني ومن المجتمع التقني. لذلك سوف يمنحك تجربة متعددة الأوجه.

 

وهي بالنسبة  -وأحيانًا لن يكون الأمر سهلًً لأنه حتى لو كنت تتحدث باللغة الإنجليزية  

للكثيرين منا ليست لغتنا الأم.  لكن لديك لغة مشتركة ولديك خلفية مختلفة جدًا بأن الناس  
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ومن   العالم  في  مختلفة  ودول  مناطق  من  بل  فحسب،  مختلفة  ثقافات  من  ينحدرون  لا 

مختلفة. سيكون لمحامي من الولايات المتحدة، على سبيل المثال، أسلوب  خلفيات مهنية  

مختلف جدًا في التفاعل معك عن زميل من بلد آسيوي من منظمة مجتمع مدني من أمريكا 

الجنوبية. سيمنحكم ذلك تجربة غنية جدًا. وفي النهايية، يجب علينا الاتفاق على الطلب.  

دمًا. أنت هنا ليس فقط لتبادل الآراء، بل إنك تبحث عن لأنه إذا لم توافقوا، فلن تحرز تق

 حلول كذلك. 

 

لذا فإن نصيحتي، إذا أمكنني القول، ستكون المشاركة، فقط اغتنموا فرصة تبادل الآراء  

والعمل مع أشخاص من خلفيات مختلفة جدًا.  لا داعي للخجل أو الخوف، فنحن نتعلم 

 بالممارسة. شكرًا.

 

 

مجتمع  ش نايجل هيكسون:   في  تفعلونه  ما  كل  على  وشكرًا  مثالية.  النصيحة  أن  وأعتقد  لكم  جزيلًً  كراً 

ICANN  سأنتقل إلى يساري إلى تريسي، لأنه دائمًا ما يجيد تقديم النصيحة، ولكنه أيضًا .

يتمتع بخبرة كممثل حكومي من اللجنة الاستشارية الحكومية وعضو طويل الأمد ولكنه  

 ية.يعمل الآن في منظمة دول

 

 

شكرًا لك، نايغل. ويمكنني أيضًا أن أقول إن لدي بعض الخبرة من خلًل نطاقات عامة   تريسي هاكشو:  

عالية المستوى كنائب للرئيس عندما عقدنا اجتماعات متأخرة، كنا نشتري البيتزا للناس 

 وما إلى ذلك وحظينا بأوقات ممتعة.

 

في أنه  تتخيل  أن  يمكنك  هل  بمزحة.  أبدأ  أن  اللجنة    أريد  لدى  كان  الأوقات  من  وقت 

الاستشارية الحكومية طاولة على شكل حدوة حصان؟  هل تتذكرون ذلك؟  جلسنا على  

هذا هو مقعدي، هذا مقعدي. وماذا سيحدث    -طاولة بشكل حدوة حصان، وضبطنا المقعد  

حدوة    إذا كان لدينا مقاعد جديدة مثل تلك التي وُجدت فترة الوباء؟  هل يمكنكم تخيل حجم
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اللجنة   في  كثيرًا  تغيرت  قد  الأمور  أن  الواضح  من  ]ضحك[.  فكرة  إنها  الحصان؟  

الجيد أن   الماضية أو نحو ذلك، ومن  العشر  السنوات  الحكومية على مدى  الاستشارية 

 نرى أننا ما زلنا هنا.

 

من بين الأشياء التي أردت أن أقولها، هو تكرار ما قاله جورج وحتى الرد على ما كانت  

تقوله سوزان، وبصفتك من ممثلين اللجنة الاستشارية الحكومية، عليك أيضًا أن تتذكر 

أنك تمثل الحكومات. بناءً على الطريقة التي ترى بها ذلك، فأنت تمثل شعبك وحقوقهم  

نا يتحدثون إلى الأشخاص الذين تمثلهم كممثلين للجنة الاستشارية وبلدك ومواطنيك. كم م

الحكومية؟  واحدة من الشكاوى التي يتم تقديمها دائمًا، خاصة في البلدان المحرومة، هو  

أننا لا نعرف من هو ممثل اللجنة الاستشارية الحكومية. من هم؟  كيف يمكنني التعامل  

ذا الشخص. ويمكنك الاتصال بالإنترنت ومعرفة  ؟  نعم، لا تعلمّون من هو هICANNمع  

من هم ولكنك لا تتحدث معهم، ولا تقول إنني منفتح لتلقي التعليقات، هل يمكنك إخباري 

بما تود أن أقوله في اجتماع اللجنة الاستشارية الحكومية؟  ما هي أفكارك وآرائك من 

 ناحية الإنترنت؟  وهذا من شأنه أن يساعدكم؟   

 

ما أتقدم ]غير مسموع[ مع الأشخاص الذين لديهم مناصب رسمية ولكن فيما  رب  -أعتقد  

إذا كان بإمكانكم أن تأتون بآراء وأفكار من بلدك، والمواطنين،   المشاركة،  يتعلق بقلة 

والشباب، والمعنيين بالإنترنت، إذن يمكنك المساهمة هنا بالقول، على سبيل المثال، لقد  

إلى شاب قال،   أفهم ما يعنوه وما  ، أن  xyzتحدثت  المستوى، لا  النطاقات عامة عالية 

الذي يدور حول ذلك، فالاختصارات غير مفيدة ومعقدة. لكنها تمنحك السياق. وأعتقد أن  

هذا هو الشيء الذي أرغب في أن أوصي به كثيرًا لكل ممثل من ممثلي اللجنة الاستشارية 

صلحة والمكتب الحكومي والعاصمة الحكومية. انخرط مع دائرتك الانتخابية وأصحاب الم

تقدم إلى تلك المناصب والاجتماع، ويمكنك المشاركة بشكل   -وبيئة أصحاب المصلحة  

 كامل لأن لديك وجهة نظر يمكنك التعبير عنها. شكرًا جزيلًً. 
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عني  تريسي، كان ذلك رائعًا. شكرًا جزيلًً على كل ما قمت به أيضًا. لا أدري ما يقال   نايجل هيكسون:  

 بشأن ذلك، لكنني مسرور بالفعل لرؤية عدد منكم وجهًا لوجه. 

 

أنا مدرك للوقت وأبعد الناس عن المشتتات، لذا دعنا ننتقل إلى السؤال الأخير إذا أمكننا 

 ذلك، ومن ثم قد يكون لدينا وقت لمزيد من المدخلًت. معذرة؟ً

 

 

 .Zoomنايجل، معنا لويزا على  متحدث:  

 

 

شكراً لك نايجل وشكراً لك على إدارة الجلسة بهذا الحماس.  أنا لويزا بايز من الحكومة   لويزا بيز:  

الكندية. وشكرًا لكل من ساعد في تنظيم هذه الجلسة. لقد اقتربنا من نهاية الجلسة، لدينا 

مشاركة   تمت  وقد  الجدد،  الحكومية  الاستشارية  اللجنة  لأعضاء  التعليقات  بعض  فقط 

وتك بالفعل  اللجنة  بعضها  أعضاء  شجع  جورج،  قاله  ما  غرار  على  بداية،  رارها. 

الاستشارية الحكومية على طرح الأسئلة وامتلًك المساحة عندما يتعلق الأمر باجتماعات  

اللجنة الاستشارية الحكومية، حيث نتعلم جميعًا باستمرار، حتى بالنسبة لأعضاء اللجنة  

 لمدة خمس سنوات أو أكثر.الاستشارية الحكومية الذين كانوا في الدور 

 

إلى جميع أصحاب   الوصول  تقوله تريسي حول أهمية  بما كانت  التعليق الآخر متمثل 

اجتماعات   قبل  المنزل  في  أصحاب   ICANNالمصلحة  مع  التفاعل  من  والاستفادة 

اجتماعات   في  الحاضرين  البلدان    ICANNالمصلحة  من  المصلحة  أصحاب  وحتى 

.  في كثير من الأحيان يكون لديهم خبرة عميقة ويعملون الأخرى، وهو أمر مفيد حقًا

 مباشرة على الكثير من هذه القضايا المعقدة للغاية.

 

ونقطة أخرى هي تشجيع أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية الجدد.  أعتقد أن هذا هو  

وأن تتطوع اللجنة    ICANNأحد أفضل الطرق لمعرفة القضايا ومعرفة كيفية عمل منظمة  
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لاستشارية الحكومية، ربما حتى في منصب الرئيس أو الرئيس المشارك في مجموعة  ا

عمل اللجنة الاستشارية الحكومية أو كنائب للرئيس . حتى لو كنت جديدًا، فسوف تحصل  

على دعم كبير من فريق دعم اللجنة الاستشارية الحكومية، وأود أن أقول إنها واحدة من  

كلًت.  وأخيرًا، تكرارًا لما قاله الآخرون حول أهمية  أفضل الطرق للتعرف على المش 

للجنة   بالنسبة  طويلة  لفترة  أولوية  هذا  كان  وقد  القدرات،  بناء  جهود  على  التركيز 

الأمر  وهو  الجدد،  الحكومية  الاستشارية  اللجنة  أعضاء  انضم  الحكومية.  الاستشارية 

تفكير في التنظيم مرة أخرى من الأكثر تعقيدًا والمستمر في التطور، لذا ربما يمكننا ال

خلًل مجموعة عمل المناطق المحرومة مع فريق المشاركة الحكومية، وقد نظمنا ورش  

قبل  للغاية  مثمرة  وكانت  واحد  ليوم  الحكومية  الاستشارية  اللجنة  قدرات  بناء  عمل 

 الاجتماع.  ربما يمكننا استكشاف ذلك مرة أخرى. 

 

 

شكرًا جزيلًً لكِ، لويزا.  من الرائع رؤيتك، وآسف على حذفك في وقت سابق. وأعتقد  نايجل هيكسون:  

أنني أريد فقط أن ألجأ إلى شي، إذا أمكنني ذلك. وهذا حقًا سؤالنا الرابع. ما الذي تتطلع  

 إليه في لاهاي؟  ويمكنك أن تكون صادقًا جدًا معنا إذا أردت. 

 

 

الا اللجنة  رئيس  نائب  تشانغ،  يونغ  من  شي  الحكومية  الاستشارية  اللجنة  ممثل  وأنا  نايغل.  لك،  شكرًا  الحكومية:   ستشارية 

هذا.    ICANNالجمهورية الكورية ونائب الرئيس. هناك شيئان أتطلع إليهما في اجتماع  

بداية، أريد فقط الحصول على تحديث أو  أن أحدث المعلومات المتعلقة بالموضوع ]غير  

الأعلى العام، وإساءة استخدام نظام اسم المجال، ومن هم  مسموع[ مثل نطاق المستوى  

مناصب   ]غير مسموع[   -في  سابق  وقت  من  المعلومات  جميع  فقط على  لقد حصلت 

 محادثة لذلك لدي الكثير من المهام لتناول تلك المعلومات، لذا فهذه هي مهمتي. 

 

أ ن  أكوِّ أن أشارك أكبر عدد ممكن من الأصدقاء وأن  أريد  كبر عدد ممكن من  وثانيًا، 

من   الأخرى  الدول  موقف  تعرف  أن  تريد  لذا  القضايا.  حول  الآراء  لتبادل  الصداقات 
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القضايا.  جميعهم لديهم خلفيات ووكالات مختلفة ومواقف حكومية مختلفة، لذا نريد تبادل 

تمنحنا فرصة للقاء أشخاص مختلفين من عوالم مختلفة   ICANNهذه الآراء. ويبدو أن  

قون بشأن نفس القضايا المتعلقة بالحوكمة المشتركة. لذلك أعتقد أن هذه فرصة  ولكننا قل

لتبادل هذه الآراء مع العديد من الناس. لذلك أتطلع إلى تكوين تلك الصداقات في اجتماع 

ICANN .هذا. شكرا لكم، وهذا كل شيء من جانبي 

 

 

ن نايجل هيكسون:   الآن  أننا  وأعتقد  لك.  ربما  رائع. شكرًا جزيلًً  لكن منال،  النهاية.  نقترب من  ما  وعا 

يمكنني أن أنقل الكلمة إليك لأقول بضع كلمات في الختام حول بعض الملًحظات ذات 

حسنًا، إنها    -الصلة. وشكراً جزيلًً لكم جميعاً على المساهمة في هذا. هذه ليست النهاية  

ك معًا،  سنلتقي  الحوار.  هذا  نهاية  ليست  ولكنها  الجلسة  من  نهاية  العديد  في  قلت،  ما 

 الاجتماعات الأخرى. لذلك دعونا نتحدث جميعًا معًا ونتعلم من تجاربنا.

 

ونقطة واحدة كنت سأوضحها وهي الأخيرة، لا تقلقوا بشأن قول أشياء ليست صحيحة 

%. إذا فهمتم ما أعنيه، وهذا واضح مع جورج إلى حد ما. كنا هناك في الأيام 100بنسبة  

في المائة عندما نتوجه إلى الميكروفون   100مر معقد ولا نحققه دائمًا بنسبة  الأولى، وهذا أ

 كما جربتم معي. لذلك لا تقلقوا، فنحن جميعًا في هذا معًا. منال.

 

 

  منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:  شكرًا جزيلًً، نايجل وجوليا، وجميع الذين ساهموا في ذلك. أعتقد أنه يمكننا 

هذا   كان  لكم.  لذا شكرًا جزيلًً  الحكومية.  الاستشارية  للجنة  لجنة مجتمعية  إنشاء  الآن 

رائعًا. وشكرًا لكم جميعًا على الملًحظات. لقد كان هذا ممتعًا وبالغ الأهمية لنا. سنضع 

في اعتبارنا الاختصارات، وسنتأكد من تزويدك بكل المعلومات التي تحتاجها، كما ذكر  

لا أحد يعرف كل شيء، لذا لا تترددوا في التحدث والمشاركة. ولا تتردد   جورج ونايجل.

أيضًا في التواصل بشكل فردي مع الزملًء أو معي ونواب رؤساء اللجنة الاستشارية 

 الحكومية أو فريق دعم اللجنة الاستشارية الحكومية أيضًا.
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وأعتقد أنه يمكننا   مع ذلك، أتمنى أن تكونوا صداقة مع شخص من كل بلد حول العالم.

الخروج باستنتاجات. يرجى العودة إلى غرفة اللجنة الاستشارية الحكومية غدًا الساعة  

بالتوقيت العالمي المنسق. سنبدأ غدا بالتحضيرات الثنائية   700بالتوقيت المحلي،    900

 . مع مجلس الإدارة. وأتقدم بخالص الشكر للجميع، ولتنعموا بالراحة بقية اليوم. شكرًا

 ]تصفيق[

 

 

 

 

 

 

  ]انتهاء التدوين[ 


